

PROPUESTA DE VALOR

Imagínate que te encuentras en la playa con un amigo y quieres jugar un partido de voley, pero te faltan dos personas. Te sería cómodo saber si hay más gente a tu alrededor aficionada al voley e invitarles a jugar.

Te encuentras en la fiesta de inauguración de una sala de conciertos. Tienes un grupo y necesitas una batería. Sería magnífico saber si alguno de los asistentes toca la batería y si le gusta el mismo tipo de música que a ti, para acercarte a él, conocerlo y proponerle entrar en el grupo si congeniáis.

Asistes al Dreamhack, la feria de videojuegos. Eres programador y tienes una idea estupenda para un nuevo juego. Pero necesitas un experto en diseñar en 3D y alguien que se encargue de los efectos de sonido. Quizá los tengas justo a tu lado en este momento y les encantaría conocer tu proyecto y unirse a él. Incluso puede haber allí alguien dispuesto a invertir en tu videojuego. Sería estupendo poder conocerles personalmente allí y en ese mismo momento, y tratar de llegar a un acuerdo.

Estás en una discoteca y quieres conocer gente nueva compatible con tus gustos y aficiones. Ves a alguien que te interesa en el metro o en el bus y quieres saber quién es. Quizás tengas delante a tu pareja ideal.

Nearme, (nombre del proyecto) consiste en una aplicación que permite al usuario conocer el perfil personal de otros usuarios que se encuentren en el rango de distancia que elija, con el fin de facilitar el contacto personal directo entre ellos. Nearme facilita, en definitiva, las relaciones interpersonales.

La utilidad de la aplicación es muy variada, ya que el usuario puede introducir en su perfil todo tipo de datos: personales, profesionales, aficiones... Por ello puede emplearse para establecer relaciones en el ámbito profesional, relaciones de amistad o sentimentales, etc.

¿Qué es lo que lo hace diferente?

Si bien es cierto que Nearme se puede considerar una red social, no existe ninguna aplicación que ofrezca esta combinación de servicios.

Al igual que LinkedIn, Nearme contiene información de carácter profesional y pone en contacto a

personas con otras personas o empresas en función de intereses laborales comunes, pero con nuestro servicio proporcionamos la inmediatez y la cercanía al permitir el contacto personal directo.

También tiene similitud con Meetic y otras plataformas de contactos en la creación de un perfil con datos relativos a la vida privada, pero nuestra app ofrece una experiencia más real ya que al ver a alguien que te llame la atención, puedes acceder a él mediante la aplicación y, además se reduce el riesgo de relacionarse con alguien que no sea quien dice ser, algo frecuente en redes sociales.

Snapchat, como nuestra aplicación, permite al usuario con su grupo de contactos en la aplicación muestra a un usuario la gente que sea o no conocidos, siempre que te encuentres en un sistema de filtros. Y a la inversa, puedes hacer búsquedas relativas a categorías de su perfil que tenga desactivadas en ese momento. Así, por ejemplo, en mi pantalla aparecerá solo la geolocalización de personas en un radio de 500 metros (la distancia que yo elija) que tengan activada la categoría de aficiones y aparezcan en ella como jugadores de baloncesto, pero puedo restringir más la búsqueda si introduzco un filtro por edad.



Pero, para ello se tiene que mandar tu perfil a esa persona en específico y la otra persona tiene que aceptar el perfil o no. A parte dependiendo del momento o situación el usuario puede elegir que información personal

